



すばら

令和7年10月21日
No. 8

学校のホームページに
教育活動の様子を掲載中



様々な秋に取り組んでいます！

校長 吉田 卓司

9月の学校だよりでもお伝えしましたが、2学期は日々の学習にもしっかりと取り組みながらも、様々な行事や活動も行っています。これまでに、低・中学年の遠足、6年生の親善陸上大会、5年生の稻刈り、校内持久走記録会、全校ウォークラリー、地域防災訓練等を行いました。また、守門入広瀬地域文化祭商工祭や魚沼地域芸能祭、かがやき学習発表会に向けても準備を進めています。多くの行事や活動で子どもたちも行うことは増えますが、見通しをもって取り組み、自己の成長を感じたり、仲間とのかかわり方を学んだりすることができるよう努めてまいります。保護者や地域の皆様からも、子どもたちを励ましたり、支えたりしていただいていることに改めて感謝申し上げます。保護者の皆様からは、お弁当や持ち物等の準備もしていただきありがとうございました。「スポーツの秋」、「芸術の秋」、もちろん給食含め日々の食事の中で「食欲の秋」と、様々な秋を感じられるようにしていきます。今後とも教育活動へのご理解、ご協力をよろしくお願ひいたします。日々の学校生活の様子はホームページにも掲載していますので、お時間があるときにぜひご覧ください。

魚沼市親善陸上大会

雨で一日延期し、9月26日（金）に広神西小学校を会場として行いました。当日もグランドコンディションが万全とはいかない中、走り高跳びは体育館での実施となりました。そんな中、6年生はこれまでの練習の成果を発揮しようと精一杯取り組みました。須原小学校の代表として、競技に参加する姿勢はもちろん、仲間を応援する姿やあいさつなど、素晴らしい姿をたくさん見せてくれました。9月24日に4年生が中心となって行った壮行会もより一層意欲を高めることにつながりました。男女混合リレーでは、これまでの須原小学校の記録を更新しました。結果が全てではないですが、練習の成果を感じました。

保護者の皆様からも当日までの体調管理や準備、力強い応援をいただきましたことに感謝申し上げます。



親善陸上大会 入賞者（敬称略）

- | | |
|--|----------------------|
| ○男子 100m 走 第2位 酒井 勇茉 | ○男子 1500m 走 第3位 齋藤 快 |
| ○男子走り幅跳び 第5位 高橋 心優 | ○女子走り幅跳び 第3位 志田 リオン |
| ○男子走り高跳び 第3位 川又 鳩太 | ○女子走り高跳び 第2位 佐藤 季依 |
| ○男女混合 4×100m リレー 第3位 川又 鳩太 齋藤 快 志田 リオン 佐藤 季依 | |

校内持久走記録会

10月3日（金）に行いました。今年度は他学年の走りもみる機会をもつことができるよう全校で行いました。昨年度から走る距離を選択して行っていますが、子どもたちは自分のめあてを達成しようと走りました。そして、多くの新記録が生まれた記録会となりました。また、他学年の走りをみて「やっぱり6年生は速いなあ！」と上級生にあこがれる姿や、学年間わざ「がんばれえ！」と応援する姿がみられました。当日はたくさんの声援をいただいたことも大きな励みとなりました。

＜各学年の各コースの記録（男女混合）＞

1年生

600m 大平 結莉	3分56秒
1000m 穴沢 朝陽	5分1秒

4年生女子

800m 青木 空	4分23秒
1500m 多田 夢叶	7分15秒

2年生

600m 佐々木 鈴太郎	3分36秒
1000m 浅井 泰正	4分47秒

5年生

1000m 松尾 小春	4分54秒
2000m 湯本 一馬	8分6秒

3年生

800m エビィリィ歩莉彩	4分1秒
1500m 佐藤 蓮	7分3秒

6年生

1000m 高橋 心優	4分20秒
2000m 川又 鳩太	8分46秒

避難訓練、引き渡し訓練、地域防災訓練

9月28日（日）に行いました。避難訓練では地震発生を想定し、避難の約束を意識して真剣に安全に避難することができました。その後の地域防災訓練では、学年部ごとに防災について、みたり聞いたりやってみたりと、様々なことを学びました。活動を通して「災害への備え」「災害時の行動や協力すること」の大切さを改めて感じた子どもたちです。保護者の皆様からは、引き渡し訓練や防災訓練への参加などいただきありがとうございました。また、地域防災訓練を企画・運営してくださった皆様に感謝いたします。今年度の活動を振り返り、改善するところは改善しながら、来年度以降の活動に生かしていきます。



中学校体育祭・小中合同いじめ見逃しゼロスクール集会

9月19日（金）には、1～4年生が中学校体育祭に、10月3日（金）には魚沼北中学校を会場としたいじめ見逃しゼロスクール集会に1～6年生全校で参加しました。体育祭では中学生の走る速さに驚いたり、地域種目に参加したりしました。いじめ見逃しゼロスクール集会は、前半は、新潟お笑い集団 NAMARA の森下英矢様を講師とした講演会、後半は、小中でグループをつくる意見交換でした。みんなが気持ちよく生活するためには何が大切かを小中一緒に考えました。中学生との活動も、良い経験となっています。



全校ウォークラリー

10月10日（金）絶好の秋晴れの下で行うことができました。縦割り班ごとに学区内に設置したいいくつかのチェックポイントを回りながら約5kmの道のりを歩き、須原公園を目指しました。長い距離を歩く中で、上級生が下級生の荷物をもってあげたり励ましたり、知恵を合わせて問題を考えたり、須原公園で仲良く遊んだりと、ねらいである「学年を超えた協力や絆を深めること」は十分に達成される児童会行事となりました。長い距離を歩いた後のお弁当は格別だったことでしょう。



お米の販売＆ステージ発表

10月26日（日）に須原第一体育館で行われる守門入広瀬地域文化祭・商工祭で、5年生がお米の販売とステージ発表を行います。当日はステージでのクイズや販売のPRを行う予定です。ステージ発表は10:20頃から、お米の販売は10:40頃からの予定です。

文化祭には、各学年の子どもたちの絵画作品の展示もあります。ご都合が付きましたらぜひご参加ください。

夕暮れ時の交通事故に注意！

秋も深まり、日没が早くなりました。日が短くなるこの時期が、最も交通事故が多くなります。まだ自転車に乗る機会もあると思いますが、ヘルメットの着用をぜひ検討ください。学校でも話をしていきますが、万が一の時に、大切な命を守ることにつながります。よろしくお願ひいたします。また、暗くなる前に帰宅するよう、ご家庭でも話をしてください。



3日（月）文化の日	17日（月）振替休業日
4日（火）読書旬間（～28日）	18日（火）GUC週間（～24日）
5日（水）かがやき学習発表会 学校諸経費徴収日	19日（水）全校5時間目後に下校
7日（金）代表委員会	20日（木）クラブ お口の健康教室（全学年）
11日（火）全校集会（健康委員会）	23日（日）勤労感謝の日
12日（水）児童総会（3時間目）	24日（月）振替休日
13日（木）委員会	25日（火）縦割り班遊び
14日（金）読み聞かせ	28日（金）昔語り
16日（日）魚沼地域芸能祭（登校日） ※お弁当持参 ※下校 16:00 SB16:20	



只見線に手を振ろう！

雨が降っていたので、校舎内から只見線に手を振りました。電車に乗っていた方も大変喜んでいたという話を聞きました。これからも只見線を見たら自然と手を振ることができるよう話をしていきます。その後に行われた記念式典の中で、越後須原駅内の交流スペースの名前が決定しました。5年生の大平絵真さんの「ゆきひかり」です。今後は看板の作成等を行っていきます。素敵な名前も決定し、今後の活動が楽しみです。



魚沼市児童生徒科学研究発表会

9月30日（火）、世代間交流施設を会場として行われました。当校からは、5年生の榎本渓さん、大塚結菜さんの2人が参加しました。当日は、少し緊張しながらも、大きな声で堂々とした態度で発表することができました。